

Point presse du 29 Janvier 2020

C'est le 21 mars 2008 que 27 entreprises de négoce agricole prennent le contrôle total de la société AUBRUN – TARTARIN. Ceci évite à cette société de négoce d'engrais, qui exploite 2 sites SEVESO, à Parthenay et sur le port à La Rochelle de déposer le bilan.

Cette opération permet également au négoce indépendant de garder un certain contrôle dans la commercialisation des fertilisants, ceci dans l'intérêt évident des agriculteurs du grand ouest.

À l'époque AUBRUN représente un CA d'environ 10 Millions d'€ pour un tonnage de 60 000 tonnes avec 15 salariés.

(Sur l'exercice en cours le CA devrait s'établir autour de 50 Millions d'€ pour un tonnage de 200 000 T avec 28 salariés)

L'historique en quelques dates :

- 21 mars 2008 Claude BEAUCHAMP est donc nommé au poste de Président de la société, JC LAMY et Nathalie RAYNOT sont les 2 vice-présidents. La partie opérationnelle est assurée par Bernard RICHARD directeur et Gilles DUQUESNOY, directeur commercial.
- 22 Octobre 2014 inauguration d'une nouvelle unité de stockage (7 000 tonnes) et d'ensachage sur le port de la Pallice pour un investissement de 4 M.
- 1^{er} Juin 2016 AUBRUN-TARTARIN devient AMALTIS.
- 31 Décembre 2017, départ vers une retraite bien méritée de Bernard RICHARD, Gilles DUQUESNOY est nommé directeur général de la SAS AMALTIS.
- 15 janvier 2018 mise en route d'une nouvelle usine de tamisage et d'imprégnation pour un coût de 4 millions d'euros et inauguration des nouveaux bureaux du site de La Pallice. Désormais AMALTIS possède 3 unités de production d'une capacité de 18 000 tonnes sur le port.
- 11 décembre 2020 Claude BEAUCHAMP passe la main à Gilles DUQUESNOY qui est nommé à l'unanimité Président de la SAS AMALTIS.

Aujourd'hui

AMALTIS traite 200 000 Tonnes d'engrais pour un chiffre d'affaires de 50 millions d'euros.

Gilles Duquesnoy était le seul commercial en 2008 aujourd'hui, il est épaulé par 2 autres commerciaux.

L'activité d'AMALTIS dépasse les frontières de la nouvelle aquitaine, la clientèle s'étend de la BRETAGNE jusqu'à BAYONNE en passant par le centre de la France.

En plus des 8 millions d'investissements sur la construction des 2 usines en 12 ans AMALTIS a consacré environ 1 million d'euros pour sécuriser ses 2 sites.

La plupart des entreprises extérieures qui interviennent dans nos usines sont des sociétés gâtinaises.

L'évolution

L'année 2020 marque donc un tournant chez AMALTIS.

Après + de 20 ans, le site de PARTHENAY abandonne le classement SEVESO pour devenir un site industriel classique juste soumis à déclaration.

Cette évolution n'a pu se faire que grâce à la continuité de notre desserte SNCF. La possibilité de recevoir par fret ferroviaire nous ouvre la possibilité de voir plus sereinement l'avenir de notre usine de Parthenay.

Les matières premières ainsi acheminées dans notre usine modernisée, nous permet d'enrichir notre gamme de produits différents. Ces nouveaux fertilisants d'origine naturelle répondent parfaitement à l'évolution des bonnes pratiques agricoles : apporter à la plante la nourriture dont elle a besoin pour assurer sa croissance et son état sanitaire.

Chez AMALTIS, nous fabriquons des engrais à la carte en fonction des besoins de nos clients pour tout type de culture.

AMALTIS une fertilisation de précision.